Overview
Обзор
Body
Тело
The Boerboel [burbul] is a large, mastiff dog breed from South Africa, bred for the purpose of guarding the homestead. These dogs were often a first line of defense against predators and were valuable in tracking and holding down wounded game. Old farmers tell many tales of the strength, agility, and courage of their Boerboels.
Бурбуль  -  большая собака породы мастиф  из Южной Африки, которых разводили  с целью охраны фермерских усадеб.  Эти собаки часто были главными защитниками при нападении хищников и ценились за умение отслеживать и удерживать раненую дичь. Старые фермеры рассказывают много историй  о силе, ловкости и мужества их бурбулей.
Coat
Шерсть
The Boerboel is a large, heavy mastiff breed. The height ranges from 60 to 70 cm (23 to 27 in) when fully grown (24 months), and the weight of an adult varies between 50 to 80 kg (110 to 175 lbs). For comparison purposes, a Boerboel is generally heavier (thicker) than a Rottweiler or a Doberman, although the same weight, but not as tall as a Great Dane.
Бурбуль – большая и тяжёлая собака породы мастиф. Высота взрослой собаки в  двухлетнем возрасте  колеблется от от 60 до 70 см (от  23 - 27  дюймов),а вес от 50 до 80 кг( от  110- 175 фунтов) . Для сравнения, бурбуль, как правило, массивней (толще), чем ротвейлер или доберман, хотя вес у них одинаковый , но он ниже чем  a Great Dane.
Color
 Окрас шерсти
Short, dense, soft, smooth, and shiny
Короткая, густая, мягкая, гладкая, и блестящая.
Temperament
Темперамент
Intelligent, Obedient, Dominant, Confident, Territorial
Умный, послушный, доминирующий, уверенный, с развитым инстинктом  защиты своей территории.
Tidbits
Интересные факти 
Boerboel is a very intelligent breed, they need a leader they master, give them continuously, firm, positive education, where necessary, to ensure their compliance. Boerboel likes sports, play. In peacetime they need in a wide place on a lot of time. And Boerboel walk, you should always put him to hold, pay attention to the situation around and unfamiliar people; because of his size and habit, boerboel is not recommended for apartment life.
У бурбулей очень развиты умственние качества, они проявляються при наличии хозяина, который сможет приручить их,  и в меру необходимости дать им длительное, качественное и правильное воспитание . Бурбулям нравяться физические нагрузки и игры. На досуге, им необходимо иметь большое пространство и длительное время для восстановления сил. Во время прогулки, следует держать собаку на поводке, внемательно следит за тем что происходит вокруг , и поведением незнакомих людей. Бурбулей не рекомендуют держать в квартирах из-за размеров и привычек.
The Bouvier des Flandres is a powerfully built, compact, short-coupled, rough-coated dog of notably rugged appearance. He gives the impression of great strength without any sign of heaviness or clumsiness in his overall makeup. He is agile, spirited and bold, yet his serene, well behaved disposition denotes his steady, resolute and fearless character. His gaze is alert and brilliant, depicting his intelligence, vigor and daring. By nature he is an equable dog. His origin is that of a cattle herder and general farmer's helper, including cart pulling. He is an ideal farm dog. His harsh double coat protects him in all weather, enabling him to perform the most arduous tasks
 Фландрский бувьесобака с заметно суровой внешностью,  имеет крепкую комплектацию, оптимальние размери, short-coupled невисокий  рост , и жесткую шерсть . Он производит впечатление очень сильной собаки,  а его внешности не свойственна  неповоротливость . Он проворный, энергичный и смелый,  его невозмутимость и хорошые   манеры свидетельствуют о спокойном, твёрдом и бесстрашном характере.  У него внимательний и отличительный взгляд, который выдает его интеллект, силу и смелость. У собаки уравновешенный характер. Поначалу это были пастушьи собаки и главные помощники  фермеров , в том числе они тянули повозки. Это идеальний фермерський собака. Его шероховатый двойной наружный покров защищает  в любых погодных условиях, что позволяет ему выполнять самые сложные задачи.
The body is powerful, broad and short. The length, from the point of the shoulder to the tip of the buttocks, is equal to the height from the ground to the highest point of the withers. The chest is broad, with the brisket extending in depth to the elbow. The ribs are deep and well sprung; the first ribs being slightly curved. The remaining ribs are well sprung and very well sloped as they near the rear, which gives the proper depth to the chest. 
У этих собак крепкое, объемное и невысокое тело. Длина, с точки плеча до кончика ягодиц, равна высоте от земли до самой высокой точки холки. Грудная клетка  широкая, с грудинкой, проходящий в глубь до локтя. Ребра,  глубоко посаженные и хорошо изогнутые, первые ребра слегка искривленные. Остальные ребра правильно изогнутые и опускаються ближе к к задней части, благодаря чему грудная клетка имеет надлежащий объем.
A tousled, double coat capable of withstanding the hardest work in the most inclement weather. The outer hairs are rough and harsh, with the undercoat being fine, soft and dense. The coat may be trimmed slightly only to accent the body line. Overtrimming which alters the natural rugged appearance is to be avoided. Topcoat must be harsh to the touch, dry, trimmed, if necessary, to a length of approximately 2½ inches. A coat too long or too short is a fault, as is a silky or woolly coat. It is tousled without being curly. 
Взъерошенный двойной верхний покров способный выдержать самую тяжелую работу в самых неблагоприятных погодных условиях. Наружные волоски грубые и жесткие, а подшёрсток тонкий, мягкий и плотный.  Шерсть можно подстригать только слегка, чтобы подчеркнуть линию тела. Следует избегать стрижек, которые изменяют естественную жесткую структуру внешнего покрова. Верхний слой должен быть жёстким на ощупь, сухим, и подстриженным, если это необходимо, до длины примерно 2 ½ дюйма. Неправильно если шерсть слишком долгая или короткая, также она не должна быть слишком шелковистая или пушыстая.
All colors from fawn to black, including salt and pepper, gray and brindle. A small white star on the chest is allowed. Other than the colors and patterns listed under "Serious faults" below, no one color or pattern is to be favored.
Окрас может быть от желтовато-коричневого до черного, включая цвет соли  и перца (salt and pepper) , серий и коричневый с пятнами. На груди допускается маленькое белое пятно в форме звезды.  Все другие цвета и пятна, которые не  включены в список дефектов ниже, не считаются принятыми.  
The Bouvier des Flandres is a compact-bodied, powerfully built, short-coupled dog of upstanding carriage with a rugged appearance.
Породе Фландрский бувьесвойственно оптимальное и крепкое телосложение, это невысокая собака со здоровой осанкой и крепкой внешностью .
The Český Fousek is a Czech breed of versatile gun dog. They are wirehaired, and have the beard and moustache ("facial furnishings") common to the wirehaired breeds. There is a dramatic difference in size between the bitches and dogs of this breed. A medium sized, wire-haired pointer of noble appearance, the Cesky Fousek is a multi-purpose dog for field, water and woodland.
Ческий Фоусек это чешская порода универсальной охотничей собаки. У них жесткая шерсть, борода и усы("facial furnishings") так как и у всех жесткошерстных пород. Сучки и кабели этой породи, значительно отличаются в размерах. Cesky Fousek - жесткошерстнй пойнтер, средних розмеров и благородной внешности, єто универсальная собака для поля, воды и леса.
The chest is deep to the elbow, and the forechest is well developed. From the side, the sternum should clearly protrude. The rib cage is oval. The back is short and firm, and slopes toward the croup. The loin is short, relatively broad and moderately arched. The croup is moderately sloping. The belly is tucked up but not to the point of giving the dog a lean appearance.
Грудная клетка глубокая и достоет уровня локтя,  с хорошо развитой передней частью. Грудина четко выступает со стороны. Грудная клетка овальная. Спина короткая и крепкая, опускается наклонно в направлении крупа. Поясница короткая, сравнительно широкая и умеренно выпуклая. Круп умеренно наклонный. Живот подтянут, но придает собаке тощий внешний вид.
The undercoat is short, soft and dense. The topcoat is harsh, coarse and close fitting, one to one and a half inches long. There is additional longer guard hair that is harsh and straight, particularly noticeable on the forechest, shoulders, flanks and topline. On the front of the legs, the coat is shorter; on the backs of the legs, it forms feathering.
Подшёрсток короткий, мягкий и густой. Верхний покров жёсткий, грубый и плотно прилегающий, от одного до одного с половиной дюйма в длину. Существует дополнительная длинная защищающая шерсть, она жесткая и прямая, особенно заметно на передней части грудной клетки, плечах, боках и спине. На передней части ног шерсть короче, а на задней части ног образуется оперение.
Acceptable colors are: dark roan, with or without brown patches; brown with ticked markings on the forechest and lower legs; brown without any markings.
Допустимые цвета: темно чалый, с коричневыми пятнами или без; коричневый с вкраплениями на передней части груди и нижних коленях; коричневий без каких либо пятен.
Hunting dog able to adapt to any sort of terrain and type of hunting. Can be used for upland and waterfowl hunting, as well as tracking large game. Fantastic family dog as well as excellent hunting dog.
Охотничья собака в состоянии приспособиться к любому виду местности и виду охоты. Может быть использован для охоты в гористой местности или для охоты на водоплавающих птиц, а также для отслеживания большой дичи. Идеально подходит как для жизни в семье, так и для охоты.
The Coton de Tulear is a small dog, with a long, cotton-like coat and round, dark, intelligent, expressive eyes. The ratio of height (measured at the withers) to body length is 2:3.
The Coton de Tulear 
Котон де Тулеар - маленькая собака, с длинной пушистой шерстью и круглыми, темными, умными и выразительными глазами. Отношение высоты (измеряется в холке) к длине корпуса составляет 2: 3.
Rectangular in appearance, with a slightly convex topline. Withers are only slightly pronounced. The chest is well developed and deep to the level of the elbow. The ribcage is long and well sprung. The loin is well muscled and the croup is short, strong and sloping. There is a moderate tuck up.
Имеет прямоугольный внешний вид, со слегка выпуклой линией верха. Холка лишь слегка выражена. Грудь хорошо развита и достает до уровня локтя. Грудная клетка длинная и хорошо выгнутая. Поясница мускулистая, а круп короткий, сильный и наклонный. Присущий небольшой сгиб.
Proper coat is a hallmark of the breed. It is very soft, supple and cottony in texture, never hard or harsh. The coat is dense and profuse, straight or slightly wavy. Skin is fine and tight, and may be pink or pigmented.
Специфическая шерсть особый признак породы. Она очень мягкая, эластичная с пушистой текстурой, и никогда не бывает твёрдой или жёсткой. Верхний покров густой и плотный, с прямой или слегка волнистой шерстью. Кожа тонкая и плотно прилегающая , может быть розовой или пигментированной.
Ground color: White. A few slight shadings of light gray color (mixture of white and black hairs) or of red-roan (mixture of white & fawn hairs) are permitted on the ears. On the other parts of the body, such shadings can be tolerated on 10% of the entire coat as long as they do not alter the general appearance of the white coat. They are, however, not sought after.
Основной окрас: белый. На ушах разрешается  иметь незначительные оттенки светло-серого цвета (смесь белого и черного волос) или гнедо-чалого (смеси белых и желтовато-коричневых волосков). На других частях тела, такие оттенки могут составлять 10%, если они не изменяют общий внешний вид белого окраса шерсти. Тем не менее такие собаки не востребованы.
The Coton is a playful, affectionate, intelligent breed. Although generally quiet, it can become very vocal, grunting, barking and making other noises when having fun. Cotons are known to have a habit of jumping up and walking on their hind legs to please people. Most Cotons love meeting new people and are very curious in new situations. Cotons are easy to train, as they are very eager to please.
[bookmark: _GoBack]Собаки породи Котон де Тулеар игривые, ласковые и умные. Хотя во время игры они могут быть шумными, ворчат, лают и издают другие звуки. Котоны, как известно, имеют привычку прыгать вверх и ходить на задних лапах, чтобы понравиться людям. Большинству котонов нравиться встречать новых людей и они очень любознательны в новых ситуациях. Котоны легко обучаются,  так как очень стремятся  понравиться.
Greater Swiss Mountain Dog, country of origin: Switzerland. Belongs to a working dog. Is a kind of visible, three color, large, powerful, appearance and firmness of the dog. In the four largest Swiss mountain dog, have smooth smooth hair and always drag the long tail at the back.
Большой швейцарский зенненхунд(большой швецарский горный собака). Страна происхождения: Швейцария. Принадлежит к ездовым собакам. Ему характерны явный трёхцветный окрас, большая крепкая внешность и устойчивость.. У него гладкая шерсть, как у четырех самых больших видов швейцарских зенненхудов и он всегда тащит длинный хвост на спине.
The proportion of body length to height is from 10 to 9. The chest is deep and wide, and the ribs are well sprung. The back is fairly long, strong and straight. The back is broad and muscular, and the croup is long, broad and slightly sloping. There is very little withdrawn.
Соотношение длины тела к высоте составляет от 10 до 9. Грудная клетка глубокая и широкая, и ребра хорошо изогнуты. Спина довольно длинная, сильная и прямая. Спина широкая и мускулистая, а круп длинный, широкий и слегка с наклоном. 
Topcoat is dense, approximately 1-1/4 to 2 inches long. The inner layer should be present and may be thick and sometimes showing, almost always present in the neck, but can be present at all. The bottom layer color varies from dark gray to light gray to tawny preferred. Total absence of undercoat is undesirable and should be penalized.
Верхний покров густой, длинна шерсти от 1(2.54см)-1/4 до 2 (5.08 см) дюймов. Внутренний слой должен присутствовать, и может быть густым и иногда его может быть видно, почти всегда он естьт в области шеи, но может быть и на всем теле. Самый нижний слой шерсти варьируется от темно-серого до светло-серого, и до предпочтительного рыжевато-коричневого. Полное отсутствие подшерстка нежелательно и должно наказываться. 
The background color is jet black. All trademarks are rich and symmetrical. Bright red oxide are marks on the cheeks, above each eye, on each side of the chest, under the tail and four legs. There is a white spot and muzzle. White markings are: a symmetrical shaped white mark an inverted cross on his chest, white paws, and tail tip. A small white spot on the back of the neck or neck of a permitted. Rust is between white and black in each leg. 
Основной фон –  угольно-черный. Все пятна в обильном количестве и симметричны. На щеках, под каждым глазом, на каждой стороне груди , под хвостом и на всех ногах присутствуют выпаленные ярко-красные пятна . Также есть белые пятна, среди них  симметричная белая отметина в форме перевернутого креста на груди, белые лапы и белый кончик хвоста. Допускается маленькое белое пятнышко на задней части шеи.  На всех ногах есть также жёлто-оранжевые пятна. .
Bold, faithful, willing worker. Alert and vigilant. Shyness or aggressiveness shall be severely penalized.
Храбрый, верный, работоспособный. Внимательный и бдительными. Застенчивость или агрессивность должны быть строго наказаны.
Irish wolfhound English name for: IrishWolfhound. Irish origin, originated in 100 BC. It is a real big dog, is the world's tallest dog. Appearance is generally similar to greyhound, it was the hair is very messy, Body has a strong structure and muscle is very developed, so as to show elegant posture. Structure strong, stable, showing the strength, active, courage, and proportions.
Ирландский волкодав. Английское название: IrishWolfhound. Ирландского происхождения, возникла в 100 г. до н.э.. Это действительно большая собака, является самой высокой собакой в мире. Внешним видом, как правило, похожи на борзая, шерсть очень непослушная, тело имеет сильную структуру и хорошо развитые  мышцы , благодаря чему у собаки прекрасная осанка. Структура тела сильная, устойчивая, выдает силу, активность, мужество и пропорциональность.
Body, thousandrous hooves across the Irish wolfhound notable feature is the collection of strength and agility, and has sharp eyes. The tallest dog, with a hard coat, as the shape of the current extraction, muscular, graceful, easy movement and flexible; After tail and head and neck rise. Males the shortest not less than 81.28 cm, the light is not lower than 54.43 kg; Bitches should not be less than 76.2 cm, 47.63 kg, this standard applies to 18 months into a dog. Body length and height in certain proportion. When does not meet the above criteria, without qualification.
Примечательной особенностью Ирландского волкодава является большая сила и быстрота , а также острое зрение. Самая высокая собака, с жёстким покрытием , мускулистая, изящная, грациозная и гибкая. After tail and head and neck rise. Рост самого низкого кабеля 81.28 см, вес не меньше чем 54.43кг. Рост сучки должен быть не меньше чем 76.2 см, а вес 47. 63. Этим параметрам собаки должны соответствовать после 18 –ти месяцев. Длина тела и высота должны соответствовать пропорциям, когда они расходятся собака не получает свидетельства о пригодности.
The hair is rough and hard on the body, legs and head. It is especially wiry and long over the eyes and on the underjaw.
Шерсть на теле, ногах и голове грубая и жесткая, особенно это заметно над глазами и на нижней челюсти.
The recognized colors are gray, brindle, red, black, pure white, fawn or any other color that appears in the Deerhound.
Признанные цвета :серые, тигровый, красный, черный, чистый белый, палевый или любой другой цвет, который встречается в шотландского борзая.
Dignified, Generous, Loyal, Patient, Sweet-Tempered, Thoughtful
Обладающий чувством собственного достоинства, благородный , преданный, терпеливый, с мягким характером, вдумчивый.
Chinese shar-pei, English name SharPei, produced in China's Guangdong Nanhai Dali Town area, is world famous for being one of the. It is usually the height of 46 to 56 cm, weight 22 to 27 kilograms, the shape of four square. Its shape is unique: a head like a hippo, mouth tile, triangular eyes, tongue blue, young skin is full of wrinkles. It is called a shar-pei. Standard configuration: short back, petite body, head than the body, black nose and deep blue tongue, facial and body wrinkles deeper and better, small and drooping ears. Hair and hair color: hair short and rigid, like inserting a brush like growth. Seems to be full of melancholy, sad, dignified shar-pei, in fact, mood is very bright, lively, naughty fun. 
Китайский шар-пей, английское название Шарпей, родом из китайской провинции Гуандун, знаменит на весь мир как один из… Высота собак  как правило от 46 до 56 см, вес от 22 до 27 килограммов. У собаки  уникальная форма: голова как у бегемота, рот mouth tile , треугольные глаза,  синый язык,молодая кожа, вся в морщинах. Это называется шар-пей. Стандартная структура тела: короткая спина, миниатюрная фигура, голова масивнее, чем тело, черный нос и глубокий синий язык, чем глубже тела морщины на лице и и теле, тем лучше, маленькие и опустившиеся уши. Шерстяной покрыв и его цвет: шерсть короткая и жесткая, like inserting a brush like growth .Хотя на первый взгляд шарпей кажется полным тоски и грустным, на самом деле  єта благородная собака очень энергична , веселая и озарная. 
The body is square, with the distance from the withers to the ground roughly equal to the distance from the prosternum to point of buttocks. The topline dips slightly behind the withers and rises slightly over the loin. The chest is broad, muscular, and deep, extending to the elbow. Loin is short and broad and slightly tucked up. Croup is flat.
Тело квадратной формы,  расстояние от холки до земли примерно равно расстоянию от грудины до точки ягодицы. Линия верха слегка спадает позади холки и немного поднимается над поясницей..Грудь широкая, мускулистая, и глубокая, достает уровня на локтя. Поясница короткая и широкая и слегка подтянутая. Круп плоский.
Chinese shar-pei dense hair short and stiff, erect hairs covering the body, feet hair is lying, then the hair length not exceeding 2.5 cm. The coat of black, red, yellow, cream, mustard. At the back of the thigh and inside the tail of the hair color is dark. Strong limbs, and very muscular, forelimbs and hind limbs and body very straight, a point of great.
Густая шерсть китайского шарпея короткая и жесткая, торчащая шерсть  покрывает тело, на ногах шерсть лежит, ее длинна не более 2.5 см. Она может бить черного, красного , желтого, кремового, горчичного цвета. В задней части бедра и внутри хвостовой части цвет шерсти темный. У шарпея очень крепкое тело и конечности,  очень мускулистые передние и задние конечности. 
Red, red fawn, five-point red, black, black silver sables, black bronze sables, sables, cream, blue, cream dilute, apricot dilute, chocolate, chocolate dilute, lilac, isabelle (silver shading on a dilute-colored dog)
Красный, желтовато-коричневый, ярко-красный, черный, , черно бронзовый соболь, соболь, кремовый, голубой, кремовый разбавленный, абрикосовый разбавленный, шоколадный, сиреневый, серо-желтый (серебряний с оттенком)
In life, Shar Pei moderate, don't love sports, most of the time spent in their own home, so it is very suitable for breeders in big city or high-rise apartment. Because the shar-pei fold appearance, which makes it look very serious, somber, sad. But in fact, Shar Pei's character is very cheerful and lively, the stranger seemed very callous indifference, but the family is very kind and friendly to the master or. Chapidland body hair is short, but it's like living in a relatively warm environment, and can quickly adapt to the warmer climate, their short hair without regular grooming, which will also breeders to save a lot of trouble and worry.
В жизни, Шарпеи умеренные, не любят спорт, большую часть времени, проводят в их собственном доме, так что это очень подходит для заводчиков которые живут  в крупных городах или в многоэтажном доме. Из-за морщинистой внешности, шарпеи выглядят очень серйозными, мрачными и грустными. Но на самом деле, у Шарпея  очень веселый и живой характер. Незнакомец кажется очень равнодушным, но семя очень добра и дружелюбна по отношению к нему…Шерсть на теле короткая, что создает относительно теплую среду, благодаря чему он может  быстро адаптироваться к более теплому климату. Без регулярного ухода их короткая шерсть может принести заводчикам  много забот и беспокойства.
Chinese shar-pei lively, need regular exercise, plus the meatus is short, intense exercise is easy to hypoxia, so the best early in the morning and dusk with a walking outdoors. The dog skin folds more, easily hidden dirt and leading to the breeding of bacteria, so special attention should be paid to the daily cleaning, otherwise susceptible to mange and skin disease in dogs.
Китайский шар-пей нуждается в регулярных упражнениях, плюс в недолгих прогулках, которые лучше осуществлять утром или вечером, чтобы не вызвать гипоксию. Морщинистая кожа собак более подвергается загрязнению, что приводит к размножению бактерий, поєтому следует уделить особое внимание на ежедневную чистку собаки, в противном случае у собак может появиться чесотка и заболевание кожи.

